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 令和７年６月四万十市議会定例会 一般質問通告表  

 

質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

１ 
山下 幸子 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 本市の将来像について 

２ 特殊詐欺防止対策について 

(1) 特殊詐欺対策の推進について 

３ 認知症対策について 

(1) 認知症の早期発見について 

４ 子育て支援について 

(1) 産後ケア事業について 

２ 
澤良宜 由美 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 防災・減災対策 ペット避難について 

(1) 本市のペット（同行・同伴）避難の現状と課題について 

２ 防災・減災対策 上下水道行政の取組について 

(1) 本市の下水道事業ＢＣＰについて 

(2) 災害時における下水道事業の支援協定について 

(3) 上下水道課管理の非常用トイレについて 

３ 暮らしを守る支援事業について 

(1) ふるさと暮らし支援事業について 

３ 
上岡  正 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 人口減少問題について 

(2) 大学誘致失敗の諸課題について 

２ 道路行政について 

(1) 自由ヶ丘団地内の私道封鎖について 

３ 農業行政について 

(1) 農業排水機場の管理、運営について 

４ 水道行政について 

(1) 緑ヶ丘団地専用水道について 

４ 
鳥谷 恵生 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 外国資本による土地買収について 

(1) 外国資本による土地買収の現状と今後 

２ 道路整備について 

(1) 県道宗呂線の間インター接続について 

３ シティプロモーションについて 

(1) 効果的な情報発信について 

４ 林業振興について 

(1) 市産材活用について 

５ 農業政策について 

(1) 耕作放棄地対策について 
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質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

５ 
川村 一朗 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 市長の政治姿勢 

(1) デジタル化、電子決済やペーパーレス化について 

(2) コメ問題について 

(3) 平和問題 

６ 
川村 真生 

（一問一答） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ 子育て支援団体への補助 

(1) 四万十市子育て支援団体活動促進補助金について 

２ 遊休施設の利活用 

(1) 旧文化センター跡地について 

３ 修学旅行の在り方 

(1) 修学旅行の現状と今後について 

４ 若い世代の政治参画に向けて 

(1) 小・中学校での取組について 

７ 
西尾 祐佐 

（一問一答） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ 子育て支援事業について 

(1) 中村小学校の放課後児童クラブの施設について 

(2) 放課後子ども教室について 

２ 地域の歴史・文化について 

(1) 市史編さんについて 

(2) 学芸員の増員について 

３ 元気な地域づくりについて 

(1) 体操をする（音源を流す）時間を作ってはどうか 

(2) 四万十体操をつくってはどうか 

４ 教育行政について 

(1) 教育長が進めてきた取組について 

８ 
大西 友亮 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ ふるさと応援寄附金について 

 (1) ふるさと応援寄附金の使い方について 

２ 市長の政治姿勢について 

 (1) 学校給食の無償化について 

 (2) 市長の今後の４年間について 

３ 選挙公営について 

(1) 選挙公営について 
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質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

９ 
前田 和哉 

（一問一答） 

市長、教育長、 

所管課長 

１ 新市長の政治姿勢について 

(1) 市長の公約 

２ 防災減災対策 

(1) ハードとソフト両面での防災減災について 

(2) 能登半島地震を踏まえた、災害関連死の防止対策について 

(3) 事前復興まちづく計画の取組について 

３ 未来を担う子供達のため 

(1) 安心して子育てできる環境 

(2) 学童保育の長期休みの配食サービスについて 

４ 学校教育 

(1) 小学校のプール授業における安全管理について 

10 
松浦  伸 

（一問一答） 
市長、所管課長 

１ 市長の政治姿勢 

(1) 市長所信表明について 

２ 農業施策 

(1) 本市への米粉工場の建設について 

(2) 産業振興計画について 

(3) 農業振興について 

３ 観光施策 

(1) 本市ＢＢＱの推進について 

11 
川渕  誠司 

（一問一答） 
市長、教育長 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 南海トラフ地震対策 

(2) 中山間地域の振興 

(3) 大学誘致事業の検証 

２ 第３期教育振興基本計画について 

 (1) 「確かな学力を育む」 

(2) 「教育を支える環境整備」 

12 
谷田 道子 

（一問一答） 

 

市長、所管課長 

 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 行政運営ついて 

２ 発達に課題のある子どもたちへの支援の拡充を 

(1) 発達段階に応じた支援として５歳児検診を早期に実施で

きないか 

３ 生活保護について 

 (1) 生活保護問答集の一部改正について 

４ 誰もが安心して必要に応じて介護や医療を受けられるように 

  (1) 介護保険について 

 (2) 安心して医療が受けられるように 

 (3) 子育て支援策として 
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質問 

順位 
質 問 者 答弁を求めるもの 質 問 要 旨 

13 
寺尾 真吾 

（一問一答） 
市長、教育長 

１ 西土佐分校 

(1) 住居確保 

(2) 人材支援 

２ 空き家 

(1) 残置物 

(2) 移住者 

３ 地域活力の増進と経済活性化 

(1) 観光振興 

４ 活気にあふれ、持続可能なまちづくり 

(1) 中心市街地の公共施設と市有地 

５ 下田小学校の高台移転 

(1) プール整備 

(2) 目的と方針 

14 
上岡 真一 

（一 括） 
市長、所管課長 

１ 市長の政治姿勢について 

(1) 前市長の市政運営をどのように評価しているのか 

(2) 市長の描く市役所機構プロセス改革とは 

(3) 市長公舎について 

２ 森林火災について 

(1) 活動（救援）計画について 

(2) 消火訓練について 

３ 自然災害について 

(1) 事前復興まちづくり計画について 

(2) 建設協会との連携について 

４ 指導死について 

(1) 小中学校教職員に管理職はどのように指導・助言してい

るのか 

(2) 生徒指導に関する教職員アンケート調査について 

15 
 正明 

（一 括） 
市長 

１ 市民の要望に対する市の考えと取組について 

(1) 旧文化センター跡地の利活用 

(2) 旧下田中学校校舎の利活用 

２ 熱中症対策の義務化について 

(1) 更なる市の取組の強化 

 


